

# Retour 2000<sup>ans</sup> en arrière à Bavay

La lance était utilisée pour combattre au corps à corps en réduisant les possibilités de blessures. Elle pouvait être lancée mais le pique restait dans le sol pour ne pas que les ennemis l'utilisent.



des médailles était l'argent, la solde d'où vient le mot-soldat.

L'armure était différente selon les grades

Le bouclier → était arrondi pour ne pas être frappé latéralement. Il était maniable et léger.



← Le glaive est l'arme la plus meurtrière de l'époque.



Le casque protégeait les mâchoires, les joues et la nuque, il avait une crinière si le soldat était grade !

←

Les romains étaient très intelligents. Ils ont créé un moyen de "métalage automatique".  
Ils ont su éclairer sans flambeau, les moyens de construction étaient mis en place pour que rien ne s'effondre, etc... Les légionnaires avaient un service de 20 ans et 25 ans pour les auxiliaires, ils avaient des tactiques de défense comme la tortue ou une technique qui consistait à désarçonner un cavalier. Il y avait des thermes et une statue équestre sur le forum.

